
“Haber llegado hasta el Jefe de Gabinete es un avance en el tema de la pesca”
Martes, 02 de Diciembre de 2014 16:07

Así se expresó Pedro Fernández, secretario general de la CGT marplatense, luego de la
reunión que mantuvo el sector pesquero con Jorge ...

Leer más: Google Alert - Pedro Fernández
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